

# PENDIM

## Semangat Dan Kerja Keras Satgas TMMD Kodim Jayapura Bangun Gereja

Dony Numberi - [PAPUA.PENDIM.ID](http://PAPUA.PENDIM.ID)

May 13, 2024 - 09:55



Sentani - Bukti perhatian Pemerintah Kabupaten Jayapura guna memenuhi kebutuhan umat untuk beribadah, Satgas TMMD Reguler Ke-120 Tahun 2024 Kodim 1701/Jayapura dibawah pimpinan Danki Satgas Mayor Inf Afandi melaksanakan pembangunan gedung gereja, di Kampung Naira, Distrik Airu, Kabupaten Jayapura. Senin (13/5/2024).

Melalui Satgas TMMD Reguler Ke-120 Kodim 1701/Jayapura, Pemerintah Kabupaten Jayapura berkomitmen untuk meningkatkan pembangunan secara merata hingga wilayah terjauh. Dimana Distrik Airu merupakan wilayah terjauh dan wilayah perbatasan antara Kabupaten Jayapura dengan Kabupaten Wamena.

Menurut Danki Satgas TMMD Mayor Inf Afandi mengatakan Distrik Airu merupakan sasaran percepatan pembangunan pemerintah Kabupaten Jayapura melalui keagamaan yaitu membangun gereja. Dimana Kampung Naira belum mempunyai bangunan gereja permanen. Kami mengajak gereja dan semua pihak untuk ikut terlibat dalam membangun kesejahteraan di wilayah Distrik Airu.

"Gereja bersama dengan Pemerintah Kabupaten Jayapura dan masyarakat harus berada dalam satu kesatuan gerakan untuk percepatan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat Distrik Airu, khususnya masyarakat Kampung Naira," tegasnya.

Gereja mempunyai peran yang sangat besar dalam kehidupan bermasyarakat. Harapannya gereja menjadi salah satu pionir percepatan pembangunan di berbagai sektor. Dengan batas waktu yang singkat pembangunan gereja, yaitu satu bulan. kami langsung pemasangan boplang, penggalian pondasi dan penyiapan batu, kayu serta bahan material lainnya, imbuhnya.

Tanpa mengendorkan semangat kerja tim Satgas TMMD bersama masyarakat terus bekerja. Bahkan cuaca gerimis pun mereka tetap semangat bekerja menyelesaikan penggalian pondasi dan pengangkatan batu, kayu dan material bangunan lainnya.

"Dengan bermodal semangat dan kerja keras, Satgas TMMD Reguler Kodim 1701/Jayapura ingin mempercepat pembangunan gereja yang telah lama di tunggu-tunggu warga masyarakat Kampung Naira," jelasnya.

Meskipun cuaca akhir-akhir ini tidak mendukung, namun pekerjaan terus berlanjut dan tidak menyurutkan mental dan semangat para prajurit Satgas TMMD dan masyarakat sekitar.

Mereka bahu membahu bersama demi menyukseskan program TMMD Reguler ke 120 Kodim 1701/Jayapura, pungkasnya. (Redaksi Papua).